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12.03.21.

  

«Санат Кумара: Наверное, рановато таким в огненный план. Пусть подумают об этом и
просто не задерживают группу. Все равно за счет группы вам не выйти на хороший
уровень личностного аспекта. Есть же другие занятия, например, работа с Солнечным
Братством, да и Школу СК не все еще закончили. Тут все-таки ваши Учителя могут
посоветовать, как быть. Нельзя неочищенным в огненный план».

  

Надежда
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Добрый день! После прочтения твоей статьи *Благодарности...*я задумалась надолго.
Дело в том, что я до сих пор не вижу и не слышу на тонких планах. Я только чувствую
энергии. Сейчас уже многое забылось после семинара. Но помню ощущение подъёма на
последний уровень огненного плана и  раскрытие. Очень мощное чувство, когда нас
встроили в космическую нейронную сеть. Но я несу ответственность за то что могу
привнести в группу, быть слабым звеном. Поэтому мне, наверное, рановато в новую
школу. С любовью, Надежда

      

Андрей 

  

Похоже — это и обо мне в том числе.

  

Мне бы не хотелось тормозить и мешать групповой работе, и поэтому я бы хотел
спросить — действительно ли мое участие негативно влияет на группу? и можно ли мне
дальше участвовать в мероприятиях Вашей группы при освоении огненного плана? На
какие групповые мероприятия мне можно приходить?

  

***

  

  

Я еще раз напоминаю всем нам, что мы никак не можем «видеть и слышать» за
пределами физического плана. Это ваш термин, который мне много раз приходилось
развенчивать почти с каждым человеком. Мы можем только пользоваться своим
сознанием Высшего Я, а в переводе на наш язык это будут ощущения того или иного
рода, например: «Очень мощное чувство, когда нас встроили в космическую нейронную
сеть».

  

Это и есть видение и слышание на тонком плане. Много раз я на Школе это объясняла,
ведь диапазон огненного плана лежит за пределами физического видимого света и
огня.
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Давайте вспомним, насколько способен видеть и слышать новорожденный на
физическом плане. Он привык пользоваться энергетическими чувствами, подобными
нашим телесным ощущениям, и, попадая на физический план, не может пользоваться
своими земными органами чувств. Но постепенно даже такой малыш приспосабливается
к физическому плану.

  

В Высших Я нам пока доступно именно энергетическое ощущение – это могут быть
жар, холод, тепло разных оттенков, мурашки, ощущения потока энергии, покалывания,
луча, света или огня. Потоки энергии могут абсолютно разными, согласны?

  

Также динамические ощущения, такие, как подъем, опускание, расширение, сжатие,
закручивание в спираль, раскрытие на высшем плане, разлитие энергии в более высоком
плане, полет и парение.

  

Чувство любви, разных вибрационных планов, такие, как нам показал Майтрейя,
Богородица, Христос, Отец Небесный, Санат Кумара, Попечительница, Великая Богиня.
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Мы же чувствуем, что это все равно разная любовь. Значит, мы
различаем и вибрации, и качества энергии, и ее способ воздействия на организм во
время исцеления.

  

  

Мы прекрасно можем чувствовать эмоционально: освобождение, красоту, высшие
вибрации, звон, а иногда и звуки, и запахи, и даже вкус в некоторые моменты.

  

Особо остро ощущается Любовь, когда наши Учителя поднимают нас высоко, и на этих
планах любят нас, посылая божественную любовь. Тогда мы плачем, слезы от ощущения
высшей Красоты и Любви дает нам наша чувствительная душа, особенно у тех людей, у
кого развито эстетическое чувство. Душа плачет от умиления и восторга. Разве это не
прекрасно?

  

И, наконец, все это собирается в ощущение СЕБЯ. Ведь суть работы теперь в создании
себя как новорожденного на огненном плане. Что внутри меня есть? Как я себя здесь
как душа ощущаю? Мне хорошо с собой? Как я буду себя чувствовать через час
пребывания здесь?

  

  

А что вы подразумеваете под тем, что «не видите и не слышите»? Если вы не чувствуете
хотя бы части того, что перечислено, то вам будет сложно сотворить себя на этом плане.
Здесь уже нет никого вокруг, никто и ничто не воздействует на нас без нашей просьбы.
Мы предоставлены себе и сотворяем себя в самом высоком плане на сегодняшний
момент. Что я здесь собой представляю? Какие качества во мне, и что я хочу добавить?
От чего отказаться?

  

Думаю, здесь нужны смелость, решительность и понимание, что я могу это чувствовать,
ведь план Солнечного Братства – тот же самый. Если вы были адекватными на сеансах с
Великой Богиней и Галактическим Христом (атма), на сеансах с Майтрейей,
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Богородицей и Архангелами (огненный план), то что заставило вас усомниться в выборе
построения личного огненного аспекта?

  

Это замечание, скорей, относится к тем, кто практически не был на таких сеансах и
просто пришел поработать с собой и проверить свои силы и возможности. Ведь на
семинаре были и такие люди.

  

А вот отрывок отзыва человека без комплексов, с которого надо брать пример: «…я
заранее немного подготовился (ничего необычного, просто успокоился, остановив
мгновения, почистился, заземлился и т.д., все как обычно). Я впервые поднялся на такую
Высоту. Похоже, у меня нет Слов, чтобы описать то, что я чувствовал или «видел»
(извините, пока так только могу что-то сказать). Очень понравилась работа из
Огненного Плана, вроде бы все сделал, как Вы говорили и не торопили…»

  

Итак, вижу, что некоторые так и не полюбили себя, страдая сомнениями и
разочарованиями. Это и есть ваша проверка на слабость, как раз то, что мы удаляли на
семинаре из ментального плана, помните?

  

Я прошу Саната Кумару ответить на эти письма. Эти люди окончили Школу СК и прошли
много разных практик и с Великой Богиней, и с Солнечным Братством, и с
Галактическим Христом. А сейчас они сомневаются, могут ли они идти дальше в
огненный план.

  

  

СК: Разные люди были на семинаре. Некоторые из них не работают с собой. Самая
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главная фраза: «Нельзя неочищенным в огненный план».

  

Тогда возникает вопрос: как себя считать – очищенным или неочищенным?

  

СК (Смеется): Это ведь так просто – зависит от количества негативной энергии внутри
человека, которая выражается тем, что мы вычищали, что-то из этого: http://sanatkumara
.ru/materiali/spisok-negativnich-kachestv

  

Невозможно быть на 100% очищенным, стерильным, но можно начать реагировать на
жизнь с точки зрения любви. Можно стать (и ощутить себя) более спокойным и
любящим. Можно перестать реагировать на те вещи, которые раньше вызывали
раздражение, злость, стремление ответить.

  

Вот теперь весь смысл тех практик очищения и интенсивной работы, которую мы
проводим на первой ступени Школы, и работ по многомерному очищению на сеансах с
Солнечным Братством и Великой Богиней, стал очевидным. Все встало на свои места, и,
возможно, кто-то более постарался почиститься, а кто-то так и увяз в самокритике и
неспособности «видеть и слышать».

  

Друзья! Каждый из вас решит, идете вы дальше путем вознесения или остановитесь на
тех сеансах, которые вы уже посещаете. Я бы посоветовал поговорить со своими
Учителями, и они вам подскажут, как вам идти дальше.

  

Почему ты назначил стоимость именно такую? Я вообще хотела собираться бесплатно
нашей группой, потом подумала, что хоть какую-то цену все же надо брать, а ты сразу
дал понять, что это очень серьезно?

  

СК: Это всегда будут семинары, потому что готовиться к ним мы будем более серьезно.
И за серьезную работу нужно и брать соответственно. И люди лишний раз подумают,
готовы ли они к серьезной работе?
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Каков будет итог нашей работы на огненном плане?

  

СК: Смысл нашей работы – вознесение. Это всё ещё Школа Вознесения, как мы и
заявляли в самом начале. Она не завершается этим семинаром. Вы родились в лучшем
мире, вы принесли своей душе первенца, и его надо воспитать соответственно лучшим
традициям Вознесенных существ. Каким он будет – зависит от вас, от вашего усердия,
проницательности, терпения и святости. Я не боюсь этого слова, не дергайся. Всё
нормально с ним. Просветление и святость – синонимы, и путь просветления ведет не
только к святости, но и к многомерности. 

  

Нам трудно с тобой, ты все время уползаешь в свой мир, а пора бы уже встать рядом.
Прямо как наши ученики.

  

Мы не будем тешить вашу гордыню, знаем, как это опасно. Поэтому ведем вас «на
коротком поводке», чтобы не уходили в «Свет и Любовь» раньше времени, пока не
построите себя в этом Свете и Любви.

  

Основные навыки, которые мы развили с Солнечными Учителями – различение планов,
работа со своим Высшим Я и Учителем, понимание Красоты духовного пути, ощущение
энергий, различные знания и осознание себя.

  

Предыдущие эпохи развили понятия Сознания Христа. Наша эпоха поднимается на шаг
выше. И освоение огненного плана – это не какая-то сверхзадача, а нормальный
следующий шаг в процессе вознесения души.

  

Я желаю ученикам стать более серьезными и вдумчивыми, начать понимать себя на
разных планах, различать себя на разных планах. Это поможет вам ощутить себя на
огненном плане и продолжать путь в свет.
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  Отзывы на семинар   «Активация Огненных тел человека»   Дмитрий Калинин   Добрый вечер Наталья и Владимир!  Пришел на семинар с приподнятым чувством, т.к. в памяти живы еще «последствия» (вхорошем смысле этого слова) новогодних семинаров школы СК которые превзошли всемои ожидания. Зная, что такие семинары под руководством Санат Кумары, ВеликойБогини и Отца Небесного имеют вибрации на запредельном для меня уровне, я заранеенемного подготовился (ничего необычного, просто успокоился, остановив мгновения,почистился, заземлился и т.д., все как обычно).  Я впервые поднялся на такую Высоту. Похоже у меня нет Слов, чтобы описать то, что ячувствовал или «видел» (извините, пока так только могу что-то сказать). Оченьпонравилась работа из Огненного Плана, вроде бы все сделал, как Вы говорили и неторопили… Мне времени хватало… Чтобы описать План, на который МЫ поднялись,слова могу подобрать с трудом – это и Любовь, и Творчество, и Дипломатичность,вернее какое-то Новое понимание этого слова…, и слияние Красоты и Вечного, Мудрогои Разумного… и Большая Ответственность перед Самим Собой (или нами), как японимаю. Мы Создали некий Коллектив…где-то там в Космосе…, т.е. НАШУ базу дляДальнейшего Нашего Роста.  ЗДОРОВО!!!  Физически могу описать так – тело как бы немного дрожало, когда проходилоПосвящение и постоянно меня тянуло вверх за макушку…Наталья, чувствую, что это Вывместе с Санат Кумарой помогали мне, да, наверное, и не только мне... не знаю, как, но ячувствовал эту помощь…  БЛАГОДАРЮ!  Ночью долго засыпал, тело очень горело, был достаточно сильный жар (но неболезненный) …спал при открытом окне (у нас ночью пока еще -18С), но выспался ичувствую себя очень хорошо. Утром нашло такое спокойствие (ровно дышу, спокойно ине торопясь иду, блин аж Жить-то как хочется!) …никогда таких ощущений не было(всегда куда-то торопимся, бежим, что-то ненужное делаем и так Всю отведеннуюЖизнь).  СПАСИБО Вам, Наталья Николаевна, и Всей НАШЕЙ Группе!!!   И конечно Огромное Спасибо Санат Кумаре, Великой Богине, Отцу Небесному, Всемнашим Учителям и Помощникам!!! СПАСИБО!!!   О, у меня как у Эмилии, слезы потекли немного и чувствую тепло в Сердечном Центре!!!СПАСИБО за поддержку!!!  Ко Всем с Огромным Уважением и Любовью,   Дмитрий Калинин  

  Надежда Глушкова  Хочу ещё раз поблагодарить за эти семинары. До сих пор под впечатлением. Асомневалась, смогу ли прочувствовать? Доросла ли? Но получилось! И твое ведЕниесеминаров - вызывает восхищение, просто высший пилотаж! БЛАГОДАРЮ! С любовью,Надежда  

  Наталья Теняева
  

Наталья Николаевна, здравствуйте!!

  

Очень хочется выразить мою Благодарность Вам за огромную трудоемкую работу!!

  

на семинаре 7.03 в начале работы у меня появились сомнения что могу тоже участвовать
в активации огневого тела — не считала себя достаточно чистой для такой работы.

  

И хотела повернуть назад. Но за меня решили по-другому придавили потоком энергии
так что и пикнуть не смогла ))) 
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Потом всю ночь дорабатывала энергии — просто горела вся, особенно ладони.

  

На семинаре 8.03 уже спокойней и уверенней — знаю точно что все происходит с
позволения и в свое время))

  

С глубокой Благодарностью за Ваш труд — Наташа!!

  

  

Владимир Ахманаев

  

По ощущениям, мы прошли очень серьезный этап нашего обучения на планете. Чувствую
поток необусловленной мягкой радости, постоянно идущий из груди. И хотя мы лишены
прямого ощущения всего происходящего («не видим и не слышим»), такого ощущения, как
мы привыкли на Земле, но я уверен на 100% в правильности выбранного духовного пути.
Значительно усилилось чувство присутствия Высшего Я в теле. 

  

Благодарю всех наших Учителей!
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  Валентина Талубьева  Низкий поклон Наталье, как Проводнику, Учителю, Человеку и просто прекраснойженщине! Благодарю Учителей человечества за новые посвящения. Это действительновеликий Дар, а семинары - праздник для души. Осознать до конца грандиозность этогособытия ещё только предстоит!   ***  Хочу ещё раз поблагодарить за семинары "Активация Огненных Тел человека". Преждечем оставить отзыв, надо будет ещё раз их просмотреть.  В ходе семинаров вопросывозникали, и я их отметила для себя, но не хотела отвлекать Вас и группу от основногоматериала и медитативного состояния, в котором мы все присутствовали, особенно навторой день, когда шли посвящения. Кроме того, хочется понять, как эти активациипомогут на практике. В общем, предстоит ещё многое осознать и, конечно, я поделюсьтеми инсайтами, которые обязательно придут -  ведь мы поднялись на такую высоту, скоторой всё видится по-другому и воспринимается в новых ракурсах.  ***  … я на этом семинаре работала с принятием дуальной матрицы и тьмы.  Мне еще оченьмного нужно поработать, прочувствовать, лучше понять все уровни, на которыеподнялась. Я еще не от всего успела освободиться.    Благодарю Всех УЧИТЕЛЕЙ, которые работали с нами и Вас, Наташа, за огромнуюработу с нами.   После активации огненных тел и нового посвящения, принятого благодаря Учителям стонких планов и Вам - проводнику и руководителю группы на земном плане, каждый,наверное, почувствовал изменения во всём своём многомерном существе, которые будуттолько нарастать по мере вхождения огненных энергий в плотные и тонкие тела.   Благодарности, полученные от Учителей, накладывают ещё большую ответственностьна группу и каждого её участника. Все конечно, осознают, что Санат Кумара нас оченьлюбит, но в то же время строг, чтобы мы не расслаблялись и чувствовали этуответственность, ибо с тех, кто более осознан и посвящён, с того и спрос выше.  От участия в семинарах я получила гораздо больше, чем ожидала. Я действительновознеслась. Благодарю всех Учителей с этим подарком в женский праздник, что оченьсимволично.  С любовью, Валентина.
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